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Gut besuchtes Kundenforum

[27.05.2022] Ein positives Fazit seines Kundenforums hat der Zweckverband
KISA gezogen. Als Gründe für die Rekordbesucherzahlen macht der IT-
Dienstleister die Fachreferenten und das bewährte Workshop-Format aus.

Das Kundenforum des Zweckverbands Kommunale Informationsverarbeitung Sachsen (KISA), das Anfang

Mai 2022 in Radebeul stattfand, war gut besucht. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, hat sich die

Teilnehmeranzahl mit knapp 230 Interessenten zur Veranstaltung von 2020 noch einmal gesteigert. Ein

Grund für den großen Zulauf seien die Fachreferenten gewesen, die für das Kundenforum gewonnen

werden konnten. Darunter beispielsweise Dieter Rehfeld, Vorsitzender der Geschäftsführung von regio iT,

Thomas Hockert, Leiter Stabsstelle Digitale Infrastrukturen für Schulen im sächsischen Kultusministerium,

und Matthias Martin, Projektleiter Digitallotsen im Sächsischen Städte- und Gemeindetag.

Auch das Workshop-Format habe sich bewährt. Dabei wurden Denkwerkstätten von einem Impulsvortrag

eingeleitet. Anschließend wurden die Inhalte gemeinsam weiterbearbeitet und diskutiert. Die Themen

waren: „Die Digitalisierung der Verwaltung – vom Bürgeranliegen bis ins Fachverfahren“, „Digitalisierung in

der Kommune – Datenschutz als Störenfried, Ritter oder Kavalier?“, „Digitale Schule: Neue Technik steht

da, und nun?“, „Von MESO.classic zum VOIS-Baukasten“ und „LOGA3, Bewerberportal sowie digitale HR-

Prozesse – auch mobil“.

Das nächste KISA Kundenforum wird laut dem IT-Dienstleister voraussichtlich im zweiten Quartal 2022

stattfinden.
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